

WARTA

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Giat Door-to-Door System untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jan 26, 2024 - 14:32



Parungkuda, 26 Januari 2024 — Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas desa Bojongkokosan, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, dari Polsek Prungkuda melaksanakan kegiatan *Door-to-Door System* (DDS) pada hari Jum'at, 26 Januari 2024.

Kegiatan tersebut dilakukan di Kantor Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.13 WIB hingga selesai. Bripka Agil bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan menyampaikan

sejumlah himbauan kepada staf Desa Bojongkokosan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Agil menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Utamakan musyawarah dalam setiap penyelesaian masalah di masyarakat.
2. Segera berkordinasi dengan Bhabinkamtibmas maupun Babinsa jika terjadi bencana alam.
3. Himbauan kepada setiap RT/RW agar selalu waspada terhadap cuaca ekstrem yang dapat menyebabkan longsor atau pohon tumbang, dengan mengajak warga untuk berhati-hati.
4. Himbauan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang atau TPPPO, dan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.
5. Menghimbau kepada warga agar menjaga pengawasan lebih terhadap anak-anak untuk terhindar dari penyalahgunaan narkoba.
6. Himbauan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat cuaca musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan.

Setelah melaksanakan kegiatan DDS, Bripka Agil menyatakan bahwa tujuan utama kegiatan ini adalah untuk menciptakan keterlibatan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. Hasil dari kegiatan ini adalah terjalinnya silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan staf Desa Bojongkokosan.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL. AAH HERMAWAN, SE. M.H., menyampaikan apresiasi atas kegiatan Bripka Agil. Dalam pernyataannya, beliau mengatakan:

"Kami mengapresiasi upaya Bripka Agil dalam menjalin kedekatan dengan warga melalui kegiatan DDS. Hal ini sejalan dengan komitmen Polsek Parungkuda untuk senantiasa hadir dan berkolaborasi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban."

Dokumentasi kegiatan tersebut dapat ditemukan terlampir bersamaan dengan laporan ini.

Dengan giat ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, menciptakan kehidupan yang aman, dan memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Prungkuda.